



Querétaro, el estado con mejor calificación crediticia en el país

Dicho distintivo reconoce la calidad crediticia de Querétaro como la más fuerte en comparación con otras entidades federativas

Como resultado de una administración transparente, con un buen manejo del presupuesto y un cumplimiento de ejercicios y operaciones de manera responsable, la Agencia Calificadora Moody's Local México, a través de su más reciente "Informe de Calificación al Estado de Querétaro", otorgó a la entidad un perfil crediticio de AAA.mx con perspectiva estable, con lo que se convierte en la primera entidad en el país en obtener este reconocimiento.

Dicho distintivo reconoce la calidad crediticia de Querétaro como la más fuerte en comparación con otras entidades federativas, contemplando un mínimo riesgo de incumplimiento de sus obligaciones.

Asimismo, destaca como sus principales fortalezas: una muy fuerte posición de liquidez, fuertes ingresos propios respaldados por una economía regional dinámica, fuertes prácticas de gobierno y sólido desempeño operativo, así como bajos niveles de deuda.

El informe explica que la economía del estado muestra una clara recuperación tras la pandemia, el cual se refleja en el crecimiento en los puestos de trabajo y el incremento en la inversión extranjera directa; del mismo modo, señala que los niveles del Producto Interno Bruto (PIB) per cápita son elevados en relación al promedio nacional, esto gracias a la diversificación y el dinamismo del mercado queretano.

Bajo esta premisa, la Agencia Calificadora mencionó que Querétaro ha sabido financiar con recursos propios algunos proyectos de gran importancia e impacto social, por lo que mantiene sus niveles de deuda al mínimo, consolidándose como un referente nacional en prácticas crediticias y financieras.